



H2V MARSEILLE FOS DEVIENT **H4 MARSEILLE FOS**

Lancé en 2021, le projet H2V Marseille Fos prend une nouvelle dimension avec l'arrivée de Hy2gen et l'engagement de partenaires financiers et techniques de premier plan. Résolument tourné vers la décarbonation du territoire et du secteur aérien, le projet a franchi une nouvelle étape ce 19 mai 2025.

Les sociétés H2V et Hy2gen ont concrétisé leur collaboration stratégique à travers la création d'une co-entreprise franco-allemande, **H4 Marseille Fos**, aux côtés du Grand Port Maritime de Marseille Fos, de Hy24 et de Technip Energies. Cette création a été annoncée à l'occasion du sommet international « Choose France 2025 », qui s'est tenu à Paris à l'initiative du Président de la République.

Le projet déployé par la co-entreprise H4 Marseille Fos répond aux enjeux de souveraineté énergétique française et européenne, tout en étant ancré dans une dynamique locale de transformation de la zone industrialo-portuaire de Fos-sur-Mer. En effet, la Région Sud, qui joue un rôle clé dans cette dynamique, est mobilisée pour **faire de Fos-sur-Mer un hub européen de l'hydrogène et du e-kérosène.**

Les contours du projet présentés lors de la réunion publique 25 novembre 2024 restent inchangés :

3 unités de production d'hydrogène bas-carbone pour une puissance totale de **300 MW**

44 000

tonnes d'hydrogène bas-carbone produites par an

240 000

tonnes de CO2 évitées par an

1 unité de production d'e-méthanol

210 000

tonnes d'e-méthanol produites par an

165

emplois directs

1 unité de production d'e-kérosène

jusqu'à

75 000

tonnes d'e-kérosène produites par an

Mise en service unique en

2029

+ Une présentation de la nouvelle identité aux élus et aux acteurs du territoire



Une rencontre avec les élus locaux et les partenaires institutionnels du territoire a été organisée ce mardi 27 mai pour présenter la nouvelle identité du projet et échanger autour de ses enjeux territoriaux. Nous remercions nos partenaires pour leur présence ainsi que toutes celles et ceux qui sont venus partager avec nous cet événement.

+ Un projet industriel soutenu par un écosystème d'excellence

En plus du soutien essentiel des acteurs publics, parmi lesquels le Grand Port Maritime de Marseille Fos, la Région Sud, la ville de Fos-sur-Mer, la Métropole Aix-Marseille-Provence, le projet est aujourd'hui soutenu par les partenaires techniques et financiers privés suivants, garantissant la robustesse technique et financière au projet.



- **Hy24**, premier gestionnaire de fonds dédié au déploiement de l'économie hydrogène en France et dans le monde.



- **Technip Energies**, entreprise de technologies et d'ingénierie de premier plan, leader dans les infrastructures énergétiques et de décarbonation.



LA CONCERTATION CONTINUE : ALLER À VOTRE RENCONTRE

+ Un dialogue maintenu dans le cadre du débat public de territoire

A l'initiative des préfets des Bouches-du-Rhône, des Alpes-de-Haute-Provence et du Gard, un débat global de territoire est organisé, conformément aux modalités prévues par la loi Industrie verte, adoptée le 23 octobre 2023. Ce débat a vocation à apporter au public une information complète et une vision d'ensemble sur l'évolution de la zone industrielle de la zone Fos-Etang de Berre et les impacts attendus sur les territoires environnants.

Les représentants de H4 Marseille Fos y prennent activement part pour maintenir le dialogue avec les habitants et les acteurs du territoire. Nous étions ainsi présents à l'atelier-forum « Industrie verte : une révolution industrielle ? » du 23 avril à Martigues et à l'atelier-forum « Quel avenir pour les activités portuaires, logistiques et aéronautiques ? » du 15 mai à Istres.

Les questions des participants ont principalement tourné autour des thématiques suivantes : l'état d'avancement du projet, les infrastructures et la logistique du site, le choix des technologies et les process de production retenus ainsi que les synergies et les possibles partenariats entre les industriels de la zone industrialo-portuaire.



H2V et Hy2gen à l'atelier-forum du 23 avril 2025

+ Un focus essentiel sur le jeune public

Dans cette phase de concertation continue, une attention particulière est portée à l'engagement des jeunes. Des rencontres de proximité sont spécialement conçues pour faciliter leur compréhension des enjeux, stimuler leur réflexion et encourager le dialogue autour du projet. Depuis le lancement de la concertation continue, quatre rencontres de proximité à destination des jeunes ont été organisées :

Centrale Marseille
15 mai 2024

Lycée Professionnel Jean Moulin
les 25 septembre 2024
et 25 avril 2025

Mission Locale Ouest Provence
14 avril 2025



Mission Locale Ouest-Provence
14 avril 2025



Lycée Professionnel Jean Moulin
25 avril 2025

Ces rencontres ont permis de mettre en avant leurs préoccupations : les impacts environnementaux et la lutte contre le réchauffement climatique au niveau local, les débouchés en termes de métier et le calendrier du recrutement, la sécurité au travail ou encore les choix technologiques effectués.

Pour participer à la concertation continue, vous pouvez poser vos questions et donner votre avis [ici](#)



Pour retrouver les documents de la concertation continue, cliquez [ici](#)

